

Con el sueño de viajar a Milán comenzó la Copa Enel 2017

El Gimnasio Municipal de Lota fue el escenario elegido para dar el vamos a la Copa Enel 2017, torneo de baby fútbol que se ha vuelto toda una tradición en la zona minera, y que este año disputa su cuarta versión en la Región y la décimo sexta a nivel nacional.

Un lanzamiento en grande, con la presencia del gerente de generación térmica de Enel Generación Chile, Michele Siciliano; el seremi de Deportes, Leonardo Baño; el alcalde Lota, Mauricio Velásquez, y ex futbolistas profesionales, encabezados por el embajador de torneo infantil, el ex seleccionado nacional y mundialista, Iván Zamorano.

"Esta es la cuarta versión de la copa que realizamos junto a Enel, y estamos felices de llegar a Lota, Coronel y toda las comunas aledañas. Este torneo tiene como objetivo principal entregar nuevas oportunidades a los niños y jóvenes de nuestro país a través del deporte" y también, agregó el deportista, se busca crear personas, niños con valores, "que no solo se desarrollen y puedan tener oportunidades en el fútbol profesional, sino que se desarrollen como personas y sean grandes seres humanos", afirmó el ex goleador del Real Madrid, Inter de Milán, América de México y Colo Colo.

Por su parte, Michelle Siciliano destacó que por medio de esta iniciativa lo que se logra es "trabajar por los niños, lo que significa también trabajar por el futuro del país. Estamos realizando un trabajo muy importante con las comunidades de la zona y acciones como la Copa Enel que nos permiten afianzar esa labor. Este deporte promueve el trabajo colectivo, el compañerismo, la tolerancia, la lealtad, que son valores que debemos cultivar en los niños y si el torneo permite eso, lo seguiremos haciendo", reafirmó.

A RODAR LA PELOTTITA

La cita inaugural del torneo infantil comenzó con los primeros dos encuentros, donde se enfrentaron en damas, las jóvenes de la Escuela de Fútbol Talentos del Carbón y las chicas de FC Internacional Femenino (triufo de las primeras 4-1), mientras que en varones chocaron los cuadros de Los Molineros frente a Unión Deportivo, compromiso que se resolvió a favor de U. Deportivo por 9-2.

"Estamos muy contentas, co-

menzamos ganando y eso nos da la ilusión para seguir esforzándonos", comentó Mariam Canales, de 12 años, estudiante del colegio Gabriela Mistral, integrante de Talentos del Carbón, quien demostró su aptitud dentro de la cancha con el "8" en la espalda, junto a algunas de sus compañeras como Bárbara Cifuentes (14), Constanza Echeverría (12), y la portera Lissette González.

Los equipos ganadores en el debut son parte de los 20 elencos en varones y 22 de damas, quienes animan esta nueva versión de la Copa Enel, con la novedad de que la mayoría son clubes y escuelas de fútbol, a diferencia de años anteriores, donde solo participaban equipos de establecimientos educacionales.

"La iniciativa es abierta a todos, y el hecho de incluir a escuelas de fútbol y clubes, implica la posibilidad de involucrar a más personas, significa darles la posibilidad a más niños. Es importante desarrollar nuevos campeones y más y mejores personas", añadió Michelle Siciliano.

Por casi un mes, los pequeños tendrán la chance de demostrar sus dotes con la redonda, pero sobre todo pasarlo bien, compartir y disfrutar, el principal objetivo de la empresa Enel al momento de dar vida a dicho certamen.

MILÁN, LA GRAN META

Otra de las novedades que trae esta versión de Copa Enel, además de la inclusión de clubes y escuelas de fútbol, se refiere a los premios que se otorgará a los ganadores que disputarán un cuadrangular final en el Polideportivo del Estadio Nacional de Santiago, a realizarse los primeros días de septiembre. A ello accederán los mejores de cada una de las sedes del torneo.

"Los primeros años no pudimos hacer una final nacional, y creo que es un gran paso el que dimos en esta edición. Es un cambio maravilloso, va a ser una gran oportunidad para los niños de todas las zonas que participan", expuso Erika Zamorano, hermana del ex jugador de la Roja, destacando una de las novedades que trae el torneo.

En efecto, los ganadores en damas y varones, en Lota-Coronel, Antofagasta-Mejillones, y los dos primeros lugares de Santiago, animarán el minitorneo, donde el ganador se llevará los honores, y lo mejor, un viaje a Milán, Italia, donde podrán jugar contra las series juveniles sub 13 del ex



equipo de "Bam Bam", el Inter de Milán.

"Imaginate lo que significa para los niños, para los campeones poder ir a Italia, jugar con el Inter de Milán, tener esa experiencia, viajar. Estos chicos nunca se han subido a un avión, y a través de su esfuerzo, lograr llegar a una final, ganarla y tener esta oportunidad única que les da esta Copa Enel", expresó Iván Zamorano, destacando la oportunidad que les brinda a los pequeños este certamen, más allá de entretenerse y competir.

"Hasta el año pasado, el ganador de la Copa en Coronel se adjudicaba un viaje a Buenos Aires, con un recorrido por los lugares más turísticos de la ciudad, incluido los estadios de Boca Juniors y River Plate. Sin embargo, gracias a la alianza que tenemos con Iván Zamorano, tenemos instancias de poder participar en competencias internacionales, en este caso contra el Inter de Milán", detalló Eduardo Pereira, coordinador nacional de Copa Enel.

Ese será el premio mayor. Sin embargo, quienes finalicen en los siguientes tres lugares, también tendrán su merecido premio. Un viaje por un fin de semana con todo pagado a Río de Janeiro para los equipos subcampeones; mientras que los terceros y cuartos del cuadrangular final, tendrán asegurado su viaje y tour por Buenos Aires.



PINCELADA DE TALENTO

El ex capitán y goleador de la Roja no solo vino a dar el puntapié inicial al campeonato, sino que fue parte de la jornada principal: una exhibición de showbol, donde reinaron los goles y sobre todo el "Fair Play", ante cerca de quinientas personas en el recinto deportivo lotino.

"Bam Bam" encabezó el equipo de ex seleccionados, donde estuvieron presentes Nelson Tapia, Marcelo Vega, Gabriel Mendoza y Pablo Contreras, quienes enfrentaron a ex futbolistas de Lota Schwager, instancia en que derrocharon talento, goles (igualaron a 7), y dejaron en claro que, pese al paso de los años, siguen siendo verdaderos cracks.

MÁS QUE UN CAMPEONATO

Ser parte de este campeonato es motivo de orgullo para los 42 equipos participantes. Así lo refleja María Eugenia Villablanca, presidenta del Club Los Molineros de San Pedro de La Paz, escuela de fútbol formada hace solo seis meses, y que fue invitada a participar del evento deportivo infantil.

"Estamos recién, es una escuela que tiene cerca de seis meses, que nació para tratar de sacar a los niños de sus casas, de apartarlos un poco de la televisión, del Play Station, el computador. Por ahora, tenemos solo 16 niños, pero seguiremos creciendo. Y por lo mismo, que nos hayan invitado para nosotros es excelente, es bueno porque nos están dando la oportunidad de mostrarnos como escuela, y lo principal es para los niños, ellos se entusiasman y se motivan", afirmó María

Eugenia Villablanca, apuntando que sus pequeños son entrenados por el ex seleccionado juvenil y director técnico, Francisco Castillo.

La dirigente reveló que el entusiasmo de los niños creció aún más, al enterarse de lo que significa para el equipo que se corone campeón. "Cuando supieron que el premio es un viaje a Italia, quedaron sorprendidos y más motivados todavía", confesó.

En tanto, Eugenio Villablanca, dirigente vecinal de Los Huertos Familiares y dirigente de dicha escuela de fútbol, destacó que "se agradece lo que se está haciendo para los niños. Es un privilegio para ellos ser parte de este torneo, que tendrán la posibilidad de viajar y competir, aunque lo importante es que lo pasen bien y disfruten".

Por su parte, el alcalde de Lota, Mauricio Velásquez, se manifiestó

satisfecho con la iniciativa que este año nos incluye como sede, y añadió que su comuna está comprometida con el deporte, lo que se ratifica con este evento, que les permitirá a los pequeños tener nuevas oportunidades y disfrutar, pero además fortalecer valores, por lo que esperan que esta actividad se mantenga a futuro.

Un torneo que se instaló en la zona y seguirá presente por un largo tiempo. "A la fundación se le abrieron las puertas en esta zona y de acá no nos vamos a mover. La gente está dispuesta a trabajar con nosotros, y queremos seguir abriendo más lugares. La idea es que los niños sigan motivados, y el sueño de la fundación siempre fue abarcar un poco más, salir de Santiago y poder darle oportunidades a otros niños y lo estamos logrando", finalizó Erika Zamorano.



PARTICIPANTES

Los grupos y cruces de rivales quedaron definidos el pasado jueves, durante el sorteo efectuado en

DAMAS

dependencias de la Central Bocamina, donde asistieron una treintena de dirigentes de clubes, entrenadores y encargados de los equipos. El certamen se desarrollará durante casi dos meses, siendo las finales el día 23 de agosto.

HOMBRES

• GRUPO 1

- ALIANZA
- SERRANITO
- LEANDRO MORENO
- GALVARINO

• GRUPO 2

- NUEVO AMANECER
- UNION MARITIMO
- JUVENTUD CHILENO
- ESFUERZO DEL MAR

• GRUPO 3

- ESCUELA DE FUTBOL LOS MOLINEROS
- PALESTINO
- TALENTO DEL CARBON A
- UNION DEPORTIVO

• GRUPO 4

- CRISTOBAL COLON
- TALENTO DEL CARBON B
- IGNACIO SERRANO
- JORGE ROBLEDO

• GRUPO 5

- THOMPSON MATTHEWS
- SANTA MARIA
- ACEVEDO HELENO
- VERGARA KELLER



• GRUPO 1

- UNIVERSIDAD CATOLICA
- CENTRO EDUCACIONAL DE LA MADERA B
- ESFUERZO DEL MAR
- UNION MARITIMO

• GRUPO 2

- CENTRO EDUCACIONAL DE LA MADERA A
- NUEVO AMANECER
- LEANDRO MORENO
- JUVENTUD CHILENO

• GRUPO 3

- CD INTERNACIONAL FEMENINO
- THOMPSON MATTHEWS
- TALENTO DEL CARBON B
- TALENTO DEL CARBON A

• GRUPO 4

- COLEGIO VALLE COLCURA
- PADRE MANUEL DALZON
- COLEGIO BELLO HORIZONTE
- ESCUELA DE FUTBOL LOS MOLINEROS
- LICEO A 45

• GRUPO 5

- ESCUELA BALDOMERO LILLO
- ESCUELA ISIDORA GOYENECHEA
- ESCUELA ANGEL DE PEREDO
- ESCUELA SANTA MARIA
- LICEO COMERCIAL